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ぼくが冬休みにが
んばったことは、一

つ目は大そうじです。食きあらいやくつならべ、
ぞうきんがけやゴミすてもしました。もう一つ
は野球です。かべ当てを千回できました。3学
期にがんばりたいことは、①漢字検定で9級に
合格すること②持久走で練習よりも良い記録を
出すこと③野球でキャッチボールやバッティン
グの練習をがんばること④学校に1日も休まず
に登校する
ことの四つ
です。友だ
ちと仲良く3
学期もがん
ばります。

２年 福地 飛楽さん
私が三学期に特に
がんばりたいこと
は二つあります。

一つ目は「きらめき発表会」です。私は三線ク
ラブですが、得意の歌で頑張りたいです。
二つ目はていねいな言葉づかいを心掛けて、友
だちと楽しく会話をすることです。この二つを
意識しながら5年生の準備をがんばります。

私が三学期にがん
ばりたいことは、
まず、一月に行わ

れる持久走です。去年よりも全力で完走したい
です。二つ目は積極的に漢字をたくさん使うこ
とです。
ま た 5 年
生に向け
て苦手な
算数の自
主学習を
なるべく
多くした
いです。

４年 照屋 綾音さん

４年 小生葉依音さん

◇私たち６年生は、今年の抱負を漢字一文字に表しました。私の今年目指
したい漢字一文字は挑戦の『挑』の字です。もう少しで小学校生活が終わ

り中学生になります。小学校生活の中ででこれからできることや、中学生になって新しいことに挑
戦したいと思い、この漢字にしました。

◇私の今年目指したい漢字一文字は学ぶの『学』という漢字です。この漢
字を選んだ理由は、私は今年の４月から中学生になります。中学校の事や

勉強の事などを色々学んでいきたいと思ったのでこの漢字にしました。

◇ぼくの今年の一文字は国語の『国』という漢字です。理由は漢字をちゃ
んとおぼえたいし、文字をきれいに書きたいからです。そのたえめに、学

校の勉強と、家での家庭学習をきちんとがんばりたいです。

◇今年目指したい漢字一
文字は傷つけないの『傷』

です。私がこの漢字を選んだ理由は、友だちを
作ることも大事だけれど、友だちを「傷つけな
い」ことも大事だと思い、この漢字にしました。

◇私の今年目指したい漢
字一文字は進むの『進』

です。今年は中学生や先生方、また学校に来た
人たちに進んで「立ち止まりあいさつ」をした
り、困っている人がいたら進んで声をかけ手伝
えるようにしたいです。今年は中学校に進級す
る年なので、進むの「進」にしました。

６年 高江洲 愛さん

６年 大城 優音さん

６年 島袋 楓麿さん

６年 島袋 鈴菜さん

６年 川上 鈴さん

☆多くの方からご芳志を頂いています。ご協力ありがとうございます。 〈敬称略〉

❀介護サービスやんばる〈山川 勇〉 ❀新城 寛 ❀比嘉 悟 ❀大山 美佐子
❀大宜味小中学校第25期生一同 ❀枝川 恵子 ❀山城 克子 ❀大山 郁夫
❀松田 絹子 ❀松田 ヨネ子 ❀奥島 菊江 ❀宮城 長清 ❀宮城 妙子 ❀島 安弘
❀与那城 一夫 ❀与那城 久和 ❀親川 富成 ❀前田 朝達 ❀平良 基
❀宮城 保武 ❀島田 哲夫 ❀金城 祥一郞 ❀金城 文子 ❀平良 盛購 ❀幸野 堯
❀幸野 泰子 ❀崎山 勝正 ❀稲福 伸 ❀照屋 林克 ❀山城 初子 ❀山城 宗隆
❀あがり会一同 ❀宮城 保勝 ❀宮城 秀夫 ❀照屋 弘 ❀宮城 嘉勝 ❀濱元 力
❀山城 幸子 ❀大城 照夫 ❀大城 広和 ❀大城 則子 ❀宮城 マキ子
❀平良 よし ❀吉本 隆之 ❀大城 邦彦 ❀屋古区 ❀島袋 義久 ❀照屋 政行
❀真喜志 条治 ❀山城 清安 ❀前田 孝安 ❀當山 政子 ❀仲原 義雄 ❀吉田 稔
❀吉村 英子 ❀山城 友子 ❀涌井 充雄 ❀池原 弘昭 ❀池原 伸子 ❀稲福 吉昭
❀平良 晋 ❀平良 政代 〈H30.1.12現在：順不同・敬称略で掲載しています。〉
※振込手続き及び通帳記載に時間差があり、お名前が記載されていない場合もがありえま

す。その場合は次回報告にて掲載させていただきます。また、趣意書にも示してありま

すが、御寄付を頂いた皆様の氏名は、期成会解散総会時に合わせて作成・配布する予定

の資料にも掲載させていただきます。あらかじめご了解下さい。

☆チャリティーゴルフコンペ参加者受付中 ○再
★詳しくは学校だより新年号〈18号〉

で確認するか、学校まで問い合わせて下

さい。TEL 44-1306

山口建設様より山口建設様より100万円100万円の寄附！の寄附！

❀昨年末に新聞でも紹介されましたが、字喜如嘉
の「山口建設」社長の山口明様より、村教育委員会
を通して100万円という高額な寄附を頂きました。
昨年お亡くなりになった初代社長、山口善松様のご
意志を受け継いでの寄附ということで、全額小学校
開校・中学校移転記念事業期成会の事業資金として
納めさせていただきました。村の未来を担う子ども
たちのために、有意義に活用させて頂きたいと思い
ます。本当にありがとうございました。




